

豊 橋 市 立 福 岡 小 学 校

令 和 3 年

1 0 月 8 日

令和3年度 第7号

## 少しずつ、日常生活が戻ってきました。

9月はコロナ対策として、子どもたちが校舎に入る前に、教師が検温、健康観察をしたり、給食の盛り付けをしたりしました。また、図書ボランティアやPTA活動をはじめ、校舎内で行うボランティア活動は中止としました。

9月30日に緊急事態宣言は解除されましたが、コロナ対策は今後も必要です。登校前に、ご家庭で検温、健康観察をお願いします。自分の健康と周りの人たちの健康に、一人一人が責任をもつという意識が大切だと考えます。ご家庭でのご協力をお願いします。

## (1) 10月5日(火)から読み聞かせ再開

コロナ対策のため中止していた読み聞かせを再開しました。 7月以来の読み聞かせに子どもたちは熱心に聞き入っていました。また、お話をしてくださるボランティアの方も久しぶりの活動であるため、いつもより多くの本を用意してきてくださった方もいました。コロナ流行後、読み聞かせはボランティアの方と子どもとの間隔をとって実施していますが、読んでほしいという気持ちと読んであげたいという気持ちが通じ合っているように感じました。



【再開された読み聞かせ】

## (2) 10月6日(水) PTA あいさつ運動

登校時間に合わせ、保護者の方が各町内で、あいさつ運動を してくださいました。あいさつとともに、安全な登校にご協力 いただいた方もいました。コロナ対策ということで、大きな声 であいさつをすることは難しいですが、目配り、心配りにより 子どもたちが安心して登校できる環境をつくっていただけたこ とに感謝いたします。



【PTAあいさつ運動:柱九番町の横断歩道】

## (3) 10月7日(木) 福岡ウォーク

令和6年度に行われる創立150周年事業の先行行事として 始まった福岡ウォークは今年で3年目となります。4年生と2 年生で班をつくり、なまず池、正光寺、小池神社などを巡りま した。異なる学年での交流で、2年生は4年生のようになりた いという気持ちが、また4年生は上級生として下級生をリード する意識が育ったのではと思います。

最後に、安全確保や各所でクイズやゲームに関わっていただいたボランティアの方に心から感謝いたします。



【福岡ウォーク:地域の方に見守られて】